



校訓 自立・共生・進取
学校教育目標 ふるさとを愛し、ともに学ぶ、たくましい生徒の育成

西川中だより

第162号
令和6年10月30日
西川町立西川中学校
校長 阿部 仁志

第23回体育祭 友勝 ~友と協力し創れ! 元気玉~

10月4日(金)、第23回体育祭が開催されました。「友勝~友と協力し創れ! 元気玉~」のスローガンのもと、競技、応援において紅白両軍の白熱した戦いが展開されました。時折、小雨がぱらつく中での開催となりましたが、平日にもかかわらず早朝より多くのご来賓、保護者、地域の皆さまにもご来場ご参観いただきました。ありがとうございました。

おめでとう! 競技の部 優勝 白軍 応援の部 優勝 紅軍



各種大会の記録 ご声援ありがとうございました！

★第 33 回富樫杯中学校招へい野球大会 (10/12 櫛引スポーツセンター野球場)

優勝 西川・河北・大江合同チーム

★第 30 回月山杯争奪剣道大会 (10/13 西川町民体育館)

第 3 位 女子 西川中・朝日中合同 (※県内外 36 チーム参加中)

ベスト 8 男子 西川中・朝日中・陵南中合同 (※県内外 48 チーム参加中) ◇優秀選手 尾形 優斗②

★山形県中学校新人体育大会南ブロック大会 (10/19 山形市立第四中学校・上山三友エンジニア体育文化センター)

第 3 位 男子バレーボール (県決勝大会出場)

惜敗 剣道男女個人 尾形 優斗② 奥山 実咲② 奥山美桜里②

★西村山地区秋季ロードレース大会 (10/20 寒河江市民体育館周辺)

中学校男子 3 km の部 第 5 位 松田 昇磨③ 第 9 位 土田 操斗③

第 2 回 小中交流あいさつ運動

10 月 15 日(火)、16 日(水)の 2 日間、今年度 2 回目の「小中交流あいさつ運動」が西川小学校で行われました。「あいさつ」「合唱」「ボランティア」を重点活動として掲げる西川中学校生徒会。西川小学校なかよし委員会との合同企画として毎年 2 回行われています。地域でのあいさつにお褒めの言葉を頂戴することの多い西川中生ですが、更に素晴らしいあいさつを目指して頑張っていきます。



地域に学び育つ西川の子 (3 年生講座別学習)

地域の伝統芸能や文化について学び継承していくことを目的として、3 年生が総合的な学習の時間の中で「講座別学習」に取り組んでいます。郷土料理、茶道、華道、吉川権現太鼓、岩根沢太々神楽の 5 グループに分かれ、講師の先生方の指導に真剣に耳を傾けて学ぼうとする 3 年生の姿勢が本当に素晴らしいです。西川祭 (11/1) や町文化祭 (11/3) など、その成果を披露させていただきます。

《ご指導いただいている講師の先生方》

郷土料理	齊藤恵美子 様	今野 康子 様	西川町食生活改善推進協議会会員の皆様
茶 道	佐藤 正子 様	飯田江津子 様	
華 道	菅野 良 様		
吉川権現太鼓	太田 千代 様	太田 裕介 様	
岩根沢太々神楽	岩本 寿一 様	井場 順一 様	叶 和美 様 軽部 昭則 様
	伊藤 仁夫 様	柴田 正傳 様	

薬物乱用防止教室を開催 (2 年生)

10 月 17 日(木)、寒河江警察署生活安全課の方を講師に、2 年生を対象とした薬物乱用防止教室が開催されました。薬物使用の危険性、特にその常習性や身体に及ぼす悪影響についての講話と、グループに分かれて「誘われた時の断り方」に関するワークショップを行いました。薬物の怖さを改めて感じながら、真剣に講話を聴き活動に取り組んだ 2 年生でした。【下記は生徒の感想から抜粋】



- ・中高生にも薬物乱用者が増えていると知った。今日学んだことをいかして絶対に薬物とは関わらない。
- ・幻覚が見えて自分自身を傷つけたり他人も巻き込んでしまったりすることを知って、本当に怖いと思った。

臨時生徒総会

10 月 18 日(金)、臨時生徒総会が開催され、生徒会規約(生徒会役員改選規定)改正について話し合いが行われました。来年度以降の全校生徒数(当面は 70 人台を推移)を考えると、今年度までの組織での生徒会運営が困難な状況が予想されることから、次の 2 点について討議・可決されました。持続可能でより活発な生徒会活動となるよう、今後にも期待したいと思います。

(改正前)

- 生徒会事務局員数 2、3 年生とも若干名
- 専門委員会の数 5 委員会(文化・広報・健康・給食・美化)

(改正後)

- ⇒2、3 年生とも各 2 名
- ⇒4 委員会
(文化・広報・健康・給食美化)
※給食美化の名称を全校公募